

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MANDJI : LE PDS RELANCE DES ACTIVITÉS POLITIQUES DANS NDOLOU



Photo : Félicien Ndongo

UNE délégation du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), conduite par le conseiller politique Marcellin Batsouaka Nzemba, a séjourné dernièrement à Mandji, chef-lieu du département de Ndolou, province de la Ngounié. But : relancer les activités du PDS, en berne dans la contrée depuis un long moment, en restructurant les organes de base. La délégation a été accueillie par le 1er vice-président du Conseil départemental de Ndolou, un élu local du PDS. Les responsables locaux du parti ont ensuite fait l'état des lieux de leur formation politique dans le département de Ndolou et sa commune Mandji. Le constat établi faisant état du découragement au sein de certains organes de base. C'est ainsi que les animateurs politiques locaux du parti ont été invités à marquer régulièrement leur présence sur le terrain politique de Ndolou, histoire de ratisser large le moment venu. Surtout dans ce département et son chef-lieu Mandji où le PDS compte des conseillers municipaux et départementaux. Mieux, un vice-président au bureau du Conseil départemental.

PORT-GENTIL/SANTÉ : L'ONG "3S" EN CAMPAGNE DE SENSIBILISATION



Photo : Jean Paulin Alloga

DES équipes de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Sensibilisation-Santé-Sexualité (3S) se sont rendues récemment au dispensaire Moudouma, dans le 4e arrondissement de Port-Gentil, à la rencontre des riverains. "Notre présence ici, c'est pour sensibiliser les populations riveraines sur les méthodes contraceptives", a indiqué Katy Stricia Nkolo, directrice exécutive de l'ONG. Avant de définir "la contraception comme un des moyens visant à empêcher qu'un rapport sexuel protégé ou mal protégé entraîne une grossesse". Dressant ensuite le bilan de trois jours de campagne de sensibilisation, Katy Stricia Nkolo a révélé que 186 personnes ont été impactées dont 73 hommes et 113 femmes, 119 tests de VIH réalisés, 1 stérilet et 40 implants posés. Sans oublier les 3 tests de grossesse effectués, les 3 "pilules du lendemain" administrées et les 624 boîtes de 3 préservatifs distribuées. Une opération réalisée au bénéfice des habitants du 4e arrondissement avec l'approbation de la mairie de Port-Gentil et de la Direction régionale de santé (DRS).

NDONGO & JPA

Port-Gentil/Base navale : le capitaine de frégate Romuald Oyouba à la barre



Photo : Koumou

Passage de témoin à la base de la Marine nationale à Port-Gentil.

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LA base navale Nazaire-Boulingui-Koumba de la Marine nationale a servi de cadre, vendredi dernier, à la cérémonie de passation de commandement entre le capitaine de vaisseau sortant, Alain-Marcel Divakou Mondjo, et le capitaine de vaisseau entrant, Romuald Oyouba Kounassi. La manifestation était dirigée par le capitaine de vaisseau Charles-Hubert Bekale, le chef d'état-major de la Marine nationale, en présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime,

Paul Ngome Ayong, et des chefs des corps de la province.

Après l'exécution de l'hymne national et le passage en revue des troupes, le chef d'état-major, selon la formule d'usage, a demandé à l'ensemble du personnel de l'arrondissement maritime de l'Ogooué de reconnaître désormais pour chef, le capitaine de vaisseau Romuald Oyouba, et de lui obéir pour tout ce qu'il leur commandera pour le succès des armes du Gabon.

Le nouveau "Comarog" a été engagé dans la Marine nationale en août 2003. Puis, il a intégré l'École navale de Brest (France) d'où il sort diplômé en

2006, option opération. Il est également titulaire d'un diplôme de l'école d'état-major de Libreville, et d'un brevet supérieur du second degré de la prestigieuse École de guerre de Paris. Avant cette promotion, le capitaine de frégate Romuald Oyouba Kounassi a été tour à tour commandant du R66, commandant de la flotte présidentielle, chef de cabinet du chef d'état-major de la Marine nationale, puis commandant de la flotte de l'arrondissement maritime de l'Ogooué et Comar par intérim, avant d'être confirmé et présenté comme tel le 17 février dernier à ses nouveaux collaborateurs.

Komo-Mondah : le député Obiang Nguema au chevet de l'école publique d'Akok



Photo : PSNB

Le député Obiang Nguema remet symboliquement la débroussailleuse au président de l'APE.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE député du département du Komo-Mondah, Obiang Nguema, a offert, le 18 février dernier, un matériel d'assainissement à l'école publique Pauline-Mba d'Akok, dans le canton Mbè. Le don composé d'une débroussailleuse avec accessoires, une

brouette, une houe, des machettes, pelles, limes, râtaux et d'un bidon d'essence de 40 litres, a été réceptionné par le président de l'Association des parents d'élèves (APE), Yvon-Boris Bekale. En présence du directeur de l'école, Cédric Zue Messa, et des notables de la contrée. "Mon geste est un modeste soutien au fonctionnement et au rayonnement de cette école qui est le

seul centre d'examen du canton. Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, nous invite au partage et à la solidarité. C'est dans ce contexte que j'ai tenu à apporter mon apport afin que l'école d'Akok soit de plus en plus propre. En dehors de ce don, pour rompre avec le système de la cloche, je suis venu avec un électricien qui a installé une sirène qui à une portée de 1 km environ", a souligné le donateur.

Le président de l'APE a exprimé sa gratitude au député pour l'acte posé. "Merci honorable car vous venez de sécher nos larmes. Il était temps pour cette école, qui porte le nom de la toute première dame du Gabon, feu Pauline Mba, de bénéficier de cet apport pour l'entretien de son espace vert. Nous espérons que les autres cadres de la localité emboîteront le pas", a dit M. Bekale. Le directeur de l'école a saisi cette opportunité pour relever le manque de quelques enseignants au pré-primaire et au primaire pour un effectif total de 93 élèves.